

E ENTREVISTA. FABIÁN OSSANDÓN, candidato a gobernador (Indep):
“Impulsaremos una comisión permanente de seguimiento y fiscalización de los proyectos”

Constanza Caldera Pfeiffer
 constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

En entrevista con este Diario el candidato a gobernador regional Fabián Ossandón (Indep.) compartió sus propuestas para la región. En seguridad, indicó que fortalecerán a las policías y que exigirán más contingente policial. En ordenamiento territorial, señaló que impulsarán la actualización de la Estrategia Regional de Desarrollo. Asimismo, destacó el aporte del corredor bioceánico.

Mencione cinco proyectos a los cuales le daría prioridad durante su gestión

- Equipamiento y tecnología para fortalecer el resguardo y control fronterizo, televigilancia y pórticos para prevenir el robo de vehículos y otros delitos. Gestionar patrullajes preventivos 24/7 con Carabineros y con las municipalidades de la región.

Realizar gestiones para que los barrios de la región tengan veredas y calles en buen estado. Infraestructura de calidad para el deporte, el arte, la cultura y la recreación, como así también para la educación. Asimismo, salud mental y rehabilitación de personas con adicciones. Impulsaremos un centro TEA con alcance regional.

Articulación público privada para revertir los más de 4.600 puestos de trabajo destruidos en el último año, fomentando la capacitación y contratación de personas que viven en la región.

¿Qué medidas adoptaría para destrabar la aprobación de proyectos?

- Fortaleceremos y apoyaremos a los equipos técnicos de las municipalidades y organismos públicos para que presenten proyectos bien formulados y que atiendan las necesidades actuales de la comunidad regional. De igual manera apoyaremos y capacitaremos a las organizaciones sociales en la formulación de proyectos que se presenten a los fondos Concursables del Gobierno Regional.

Impulsaremos una comisión permanente de seguimiento y fiscalización de los proyectos apro-



FABIÁN OSSANDÓN CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL (INDEP.).

bados por el Consejo Regional.

¿Qué proyectos considera urgentes para mejorar los niveles de inseguridad en la región?

- Fortaleceremos a las policías, dotándolos de todos los implementos necesarios para un estricto control fronterizo, combate de la delincuencia y el crimen organizado. Exigiremos más contingente policial, como así también financiaremos más vehículos, comisarías, retenes y escuelas de formación. Gestionaremos y financiaremos proyectos para la implementación de tecnología de última generación para el control en frontera y prevención de delito en barrios, centros urbanos y carreteras de la región. Tendremos tolerancia cero con la migración irregular, la delincuencia, el crimen organizado y la corrupción.

¿Qué medidas adoptaría para mejorar el ordenamiento territorial de la región?

-Impulsaremos la actualiza-

ción de la Estrategia Regional de Desarrollo, el Plan Regional de Ordenamiento Territorial y el Plan Regulador Intercomunal del uso del Borde Costero. Estos instrumentos son fundamentales para la toma de decisiones y la eficiente inversión de los recursos del Gobierno Regional.

¿Qué importancia le daría a su gestión para concretar el Corredor Bioceánico?

-El corredor Bioceánico, es una tremenda oportunidad de conectividad, que sin duda traerá múltiples beneficios comerciales, laborales y sociales, el cual debe ir acompañado de la infraestructura y recursos humanos suficientes que permitan una adecuada fiscalización de la actividad comercial que se generará, por cuanto podría ser una oportunidad para la proliferación delitos y bandas criminales si no se tiene un firme control policial. Esto motiva la realización de una estrategia regional contra la delincuencia y el crimen organizado (...). <3

CEPIDA.